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NEW QUESTION: 1
組織は、JEEスタックを使用してWebアプリケーションをセットアップしています。アプリケーシ
ョンは、JBossアプリサーバーとMySQL
DBを使用します。アプリケーションには、JEEアプリケーションのビジネス機能が呼び出されるた
びにすべてのアクティビティを記録するロギングモジュールがあります。ログファイルのサイズが
大きいため、ロギングアクティビティには時間がかかります。
アプリケーションがスケーラブルなインフラストラクチャをセットアップする場合、以下のオプシ
ョンのどれがこのセットアップの達成に役立ちますか？A.
ホストロギングとアプリサーバーが同じインスタンスにあるため、ネットワーク遅延が短くなりま
す。B. より高いI / Oを持つPIOPSを使用してEBSでログファイルをホストします。C.
ホストロギングとアプリサーバーが別々のサーバーにあり、両方が同じゾーンにあるようにします
。D.
ロギングのすべての呼び出しが非同期になるように、ロギングとSQSを使用するためのモジュール
を個別にモジュール化してモジュールを作成します。Answer: DExplanation:The organization
can always launch multiple EC2 instances in the same region across multiple AZs for HA and DR.
The AWS architecture practice recommends compartmentalizing the functionality such that
they can both run in parallel without affecting the performance of the main application. In this
scenario logging takes a longer time due to the large size of the log file. Thus, it is
recommended that the organization should separate them out and make separate modules
and make asynchronous calls among them. This way the application can scale as per the
requirement and the performance will not bear the impact of logging.
http://www.awsarchitectureblog.com/2014/03/aws-and-compartmentalization.html

NEW QUESTION: 2Which actions release a database lock?There are 7 correct answers to this
question.Response:A. A CALL TRANSACTIONB. ROLLBACK WORKC. The display of an SAP screen
D. DEQUEUE_E. A call to a function moduleF. A SUBMITG. An "/n" in the command fieldH. The
display of a dialog message type AI. The display of a dialog message type EJ. COMMIT WORKK.
ENQUEUE_Answer: A,C,F,G,H,I,J

NEW QUESTION: 3An organization wants to create a server VM that is segregated from the rest
of the servers. Which of the following should the server administrator configure?A. Virtual NICB.
Trunk portC. VPN connectionD. Virtual memoryAnswer: A
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NEW QUESTION: 4ÜberblickDer folgende Teil der Prüfung ist ein Labor. In diesem Abschnitt
führen Sie eine Reihe von Aufgaben in einer Live-Umgebung aus. Während Ihnen die meisten
Funktionen wie in einer Live-Umgebung zur Verfügung stehen, sind einige Funktionen (z. B.
Kopieren und Einfügen, Navigieren zu externen Websites) konstruktionsbedingt nicht möglich.
Die Bewertung basiert auf dem Ergebnis der Ausführung der im Labor angegebenen Aufgaben.
Mit anderen Worten, es spielt keine Rolle, wie Sie die Aufgabe ausführen. Wenn Sie sie
erfolgreich ausführen, erhalten Sie für diese Aufgabe eine Gutschrift.Die Laborzeiten sind nicht
separat festgelegt. In dieser Prüfung müssen Sie möglicherweise mehr als ein Labor
absolvieren. Sie können so viel Zeit verwenden, wie Sie für jedes Labor benötigen. Sie sollten
Ihre Zeit jedoch angemessen verwalten, um sicherzustellen, dass Sie die Labors und alle
anderen Abschnitte der Prüfung in der angegebenen Zeit absolvieren können.Bitte beachten
Sie, dass Sie nach dem Einreichen Ihrer Arbeit durch Klicken auf die Schaltfläche Weiter in
einem Labor NICHT mehr zum Labor zurückkehren können.Um das Labor zu startenSie können
das Labor starten, indem Sie auf die Schaltfläche Weiter klicken.Ihr Unternehmen plant, die
Quelldateien mehrerer Branchenanwendungen in Azure zu hosten.Sie müssen eine
Azure-Dateifreigabe mit dem Namen corpsoftware im Speicherkonto storagelod8095859
erstellen. Die Lösung muss sicherstellen, dass die Corpsoftware nur bis zu 250 GB Daten
speichern kann.Was sollten Sie über das Azure-Portal tun?Answer: Explanation:See
explanation below.ExplanationStep 1. Go to the Storage Account blade on the Azure portal:
Step 2. Click on add File Share button:Step 3. Provide Name (storagelod8095859) and Quota
(250 GB).References:
https://docs.microsoft.com/en-us/azure/storage/files/storage-how-to-create-file-share
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